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７月26日　職業奉仕を考える
　ロータリークラブの5大奉仕として、クラブ奉仕、職業奉仕、
社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕が掲げられています。この
中でも他団体と大きく異なる特色を示し、ロータリーの柱と
なっているのが職業奉仕（Vocational Service）です。職業
奉仕の意味は分かりにくいところがありますが、①職業上の
高い倫理基準、②役立つ仕事はすべて価値あるものという
認識、③社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業
を高潔なものとすること、とまとめられています。要は、ロータ
リアン各自が自らの職業の中で模範となるような行動をし、
そうして培われた職業上のスキルをクラブに還元すること、そ
して会員相互の職業を理解し合うことです。
　私の職業分類である弁護士については、弁護士法第１条
で、「１ 弁護士は、基本的人権を擁護し、社会正義を実現す
ることを使命とする。２ 弁護士は前項の使命に基づき、誠実
にその職務を行い、社会秩序の維持及び法律制度の改善に
努力しなければならない。」と定められており、また、弁護士
職務基本規程では、弁護士倫理が細かく規定され、6条では、
「弁護士は、名誉を重んじ、信用を維持するとともに、廉潔
を保持し、常に品位を高めるように努める。」と定められてお
り、法律や自主規制で「職業奉仕」が義務付けられています。
　しかし、2004年の司法改革以降、弁護士人口が激増した
ことから、競争が激しくなり、特に都市部では、商業主義が
はびこり、あくどい駆け引きや、口汚い挑発、依頼者の利益
にならない受任、高額報酬の請求といった問題が起きてい
ます。弁護士の横領事件の記事も頻繁に報じられています。
　「食足りて礼節を知る」と言われますが、食が足りなくても、
法律で基本的人権の擁護と社会正義の実現という使命を課
せられた職業に就いた以上、武士は食わねど高楊枝の気概
でしっかり使命を果たしていきたいと考えています。そのため
にも、ロータリー活動を末永く継続し、職業奉仕の理念を身
体にすり込んで行こうと思っています。
　さて、職業奉仕の重要な柱の１つに会員相互の職業の理
解があります。ロータリークラブは、シカゴの弁護士ポール・
ハリスが呼び掛けて、友人の石炭商、洋服屋、鉱山技師の４人
で、会員の事務所を輪番で会合場所として始まりました。会
員卓話や職場例会はその精神を引き継ぐものです。
　現在の大分1985ロータリークラブも、様 な々職業の会員が
おられます。社会生活や経営上の様 な々ニーズは会員だけで
足りる程になっています。お互いの職業の理解を深め、その
スキルを活用していくことを通じて、助け合うことも大切と考
えます〔決して、私に仕事を頼んでくださいと言っているわけ
ではありませんので、誤解のなきように。〕。
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・出席報告（7月12日）

■　第2回例会の記録（7月12日）
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米山奨学生卓話
テンナコーン　ムデイヤンセラーゲ，
　　　ニサンカ　サミーラ　テンナコーンさん
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■　本日のプログラム（7月26日）
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ロータリーソング
ゲスト・ビジターの紹介
会 長 の 時 間
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幹　事　報　告
委 員 会 報 告
ニコニコタイム
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出席担当
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河　野　　　聡
河　野　　　聡
菅　原　直　美
清　水　将　文
「関係委員会」
姫　野　勇　人

「四つのテスト」

新会員の卓話
宿利　美穂 会員 ・ 保坂　岳夫 会員

＊ 今週のお祝い

結婚記念日
会員誕生日

姫野　勇人会員（7月31日）
利光勇一郎会員（7月26日）

ロータリーソング 【四つのテスト】

真実かどうか　みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか



ニコボックス

★玖珠ロータリークラブ（5口）
本日は、よろしくお願いします。
★河野　聡 会長（1口）
本日は、姉妹クラブの玖珠クラブより会長、幹事様がおこし
くださいました。
私共の訪問は9月2日になります。
今後とも友好を深めたいと切望し1口。
★藤田　敬治 会員（1口）
市内ロータリークラブ合同事務局運営委員会委員を都合によ
り交代することになりました。

例会の予定

■ 8 月 2 日（月）

■ 8 月 9 日（月）

■ 8 月16日（月）

■ 8 月23日（月）

■ 8 月30日（月）

会長・幹事慰労会／新会員歓迎会
19：00～「割烹 にしおか」
祝日休会
会員卓話（吉良会員）
ゲスト卓話
インターアクト・RCC学習会

ゲスト・ビジターの紹介

ゲスト：飯田　洋之助様（玖珠RC会長）
　　　　安部　道和様（玖珠RC幹事）
　　　　テンナコーン　ムデイヤンセラーゲ，ニサンカ
　　　　サミーラ　テンナコーンさん（米山記念奨学生）

・藤田敬治会員より

委員会報告

運営委員交代のお知らせ
　後任　木村　成淑氏

・髙山泰四郎会員より
2020-21年度会計報告と予算について
　高野年度は、新型コロナを考慮して会費を減額しましたが
　219,894円黒字となりました。
　繰越金1,466,221円 
　今年度も新型コロナを考慮して会費を3万円減額、年12万円
　としています。 

米山奨学生卓話〈卓話の時間〉 （7月12日）

「自己紹介と母国スリランカについて」

現在、別府大学　国際経営学科（観光地域経営コース）3年です。
スリランカ出身
名前について、テンナコーン　ムデイヤンセラーゲまでが姓。スリランカでも父方
の姓を名乗ります。ニサンカ　サミーラが名。そしてファミリーネームのテンナコ
ーンです。
スリランカでは当たり前ですが、日本の皆さん名前の文字数が少ないです。私の名
前は長いので、銀行の手続きや色々な書類に名前を書く時、名前を書くスペースが
小さいため、入るように小さく書くことに最初はとても苦労しました。こちらでは、
サミーラ　テンナコーン、またはサミーラと呼んで下さい。
スリランカの食文化は、仏教徒とヒンズー教は、宗教的理由で牛は、食べてはいけないものとなっています。イスラム教は、
豚は絶対にダメです。そして刺身は、今まで食べたことなかったので苦手でしたが、最近りゅうきゅうを食べ、とても美味
しいと思いました。
日本に来て感じたことは、スリランカの現状は、政治的にあまりよくありませんが、日本と違い幼稚園～大学までは無償で
通えます。しかし日本は、良い文化や色々なシステムが良くできていること、サービスがとても素晴らしい素敵な国だと感
じています。これは、母国へ伝えていきたい事と思っています。私の夢は、自分の会社を持つことです。現在大学で観光の
勉強をしているので将来的には、そういう仕事をしていきたいと考えています。
そして日本とスリランカを観光で結び、架け橋になることが自分の役目だと思っていいます。機会があれば声を掛けて下さ
い。これからも宜しくお願いいたします。

テンナコーン　ムデイヤンセラーゲ，ニサンカ　サミーラ　テンナコーンさん

入会報告

新会員の宿利 美穂さんです。

宜しくお願い致します。

新会員の保坂 岳夫さんです。


